



Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Der unterfertigte Bezirksrat stellt namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 17.02.2016 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 24 der Geschäftsordnung folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Der amtsführende Stadtrat für Verkehr, Mag. Maria Vassilakou, die MA 28 sowie die Geschäftsführung der Wiener Linien, werden aufgefordert gemeinsam zu prüfen ob die noch nicht instandgesetzten bzw erneuerten Geleise der Linie 49 auf der Hütteldorferstrasse im 14. Bezirk die im Zuge der Mehrbelastung durch den zusätzlichen Ersatzverkehr im Zuge der U4 Sanierung aushalten.

Etwaige Reperaturmaßnahmen sollen noch vor der U4 Betriebseinstellung erfolgen damit dann nicht gleichzeitig beide Verkehrsmittel ausfallen.

Begründung

Der noch nicht erneuerte Straßenbahngeleisabschnitt der Linie 49 zeigt deutliche Abnutzungsspuren. Betonplatten des Geleis und Straßenkörpers sind z.t. mehrmals gebrochen, z.B. im Bereich der Kreuzung Pachmangasse – Hütteldorferstrasse sind Platten unterspült, gebrochen und abgesenkt. Schon in den letzten Wochen kam es sehr oft zu Problemen mit Gleiskörper und Stromleitungen der Strassenbahnlinie 49, u.a. führte das sogar zu mehreren Betriebseinstellungen.

Bezirksrat Bernhard Patzer, 10.02.2016